

G.C.L

RAPPORT MORAL 2017

La quarante deuxième année d'existence s'achève avec un effectif de 151 membres, soit une diminution de 5 par rapport à l'année 2016.

Cinq membres de Droit (-1) ; 47 membres Actifs (-1) ; 1 membre Bienfaiteur ; 98 membres Associés (-3).

Le rapport financier fait apparaître un excédent de 514,80 € pour un exercice en diminution de 1 300 € par rapport au budget prévisionnel voté l'an dernier à hauteur de 35 000 €, diminution due principalement à un résultat inférieur à celui espéré pour les activités Pétanque et Sport-Boules.

Nous remercions la ville de LE THILLOT et son Maire Monsieur Michel MOUROT pour l'aide matérielle et pour la subvention de 5 000 € qui sert à couvrir toutes nos charges (eau, électricité, chauffage, entretien et taxe foncière), remerciements aussi à la ville de RAMONCHAMP et à son Maire Monsieur François CUNAT pour la subvention de 497 € dont une partie au titre des NAP ainsi qu'à la ville de RUPT SUR MOSELLE et à son Maire Monsieur Stéphane TRAMZAL pour la subvention de 30 €.

Nous remercions également LE CONSEIL DEPARTEMENTAL DES VOSGES, son Président Monsieur François VANNSON et nos Conseillers Départementaux Madame Catherine LOUIS et Monsieur Dominique PEDUZZI pour la subvention 2017 de 430 € attribuée pour le développement et la pratique de nos activités sportives.

Nous remercions également toutes les personnes, commerçants et artisans de la région pour leurs dons en nature ou en espèces ainsi que Remiremont INFO journal sur le net et l'Écho des Vosges hebdomadaire qui annoncent nos manifestations et rendent compte régulièrement du déroulement de nos activités.

Forcés par les exigences de la Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal nous avons modifié nos statuts en début d'année, cela a eu pour conséquences la modification de la composition des deux sections : Culture et Sport-loisirs.

La section Culture se compose des activités suivantes :

- 1) Bibliothèque.**
- 2) Arts et Sciences réunis.**
- 3) Jeux.**
- 4) Collections diverses.**

La section Sport-loisirs regroupe les activités suivantes :

- 1) Pétanque et Jeu Provençal Compétition.**
- 2) Pétanque Loisir.**
- 3) Tennis de Table Loisir.**
- 4) Sport-Boules Compétition.**
- 5) Sport et Vie.**

Les deux activités « Compétition » sous le contrôle du Conseil d'Administration jouissent d'une autonomie administrative et financière.

SECTION CULTURE

La Bibliothèque gérée par Brigitte RAMPAZZO accueille plusieurs lecteurs aux heures de fonctionnement des diverses activités tout au long de la semaine.

Le site de l'association dont l'adresse est « gcl1976.e-monsite.com/ » est géré par l'activité Arts et Sciences réunis.

Créé en juillet 2011 il a déjà reçu la visite de 46 000 personnes qui ont lu environ 130 000 pages, le site en compte 127.

Au foyer l'activité Jeux propose entre autres Belote, Tarot, Échecs, Scrabble et l'activité Collections diverses permet les échanges de tout genre.

SECTION SPORT-LOISIRS

LA PETANQUE ET JEU PROVENÇAL COMPETITION

comptait 31 licenciés soit 2 de moins que l'an passé.

Deux joueurs n'ont pas repris leur licence, un joueur a muté et un nouveau joueur a adhéré.

Cette saison les résultats d'ensemble sont satisfaisants.

Le GCL est classé 24ème sur 38 clubs vosgiens en terme d'effectif, 24ème au classement départemental senior et 25ème à la coupe des Vosges Vétérans.

Pour la saison 2017 en Championnat Départemental des Clubs Open 2ème Division Poule B, le GCL sous la conduite de Jean-François HARBONNET se classe 2ème sur six et se maintient en 2ème Division.

En Championnat Départemental des Clubs Dames 2ème Division Poule B, le GCL avec à ses commandes Laurence HARBONNET termine 6ème.

En Championnat Départemental Vétérans le GCL repêché en 2ème division conduit par Antoine ARBOIX puis par Jean-Pierre RAMPAZZO termine 5ème.

Pour la saison prochaine l'activité a engagé une équipe en Championnat Open, une équipe en Championnat Dames et une équipe en Championnat Vétérans.

Le GCL a été présent avec 53 participations à douze championnats départementaux sur seize, il manque seulement à l'appel les trois championnats jeunes et le championnat triplette mixte.

Vingt six concours officiels de tout type (open, dame ou vétéran) ont eu la présence d'au moins une équipe du GCL.

7300 Kms ont été parcourus pour participer aux différents concours, championnats et réunions.

Toutes compétitions confondues le GCL (équipes homogènes) a été présent à 38 concours officiels.

EPINAL (9), RAMBERVILLERS (4), RAON L'ETAPE (3), LA BRESSE (2), LURE (2), PLOMBIERES LES BAINS (2), REMIREMONT (2), THAON LES VOSGES (2), UXEGNEY (2), XONRUPT (2), ELOYES, MIRECOURT, NEUFCHATEAU, SENONES, SAINT-DIE, SAINT-ETIENNE, LE VAL D'AJOL et VENTRON tous 1 fois.

La triplette Laurence et Jean-François HARBONNET – Daniel PIQUARD a remporté le concours B organisé par le club d'AVIERE le 16 avril à UXEGNEY.

Cette saison neuf concours sur invitations en hiver (8 doublettes homogènes) ont été organisés dans le boulodrome couvert.

Victoire d'Antoine CUNAT et Michel THOMAS du GCL lors du dix-huitième Souvenir Maurice PERRIN le Vendredi 11 Novembre 2016.

Victoire d'Antoine CUNAT et Michel THOMAS du GCL lors du onzième Souvenir Jean BRAGA le Samedi 19 Novembre 2016 .

Victoire de Daniel PIQUARD et Michel THOMAS du GCL lors du onzième Souvenir Gaétan BIGARE le Samedi 3 Décembre 2016 .

Victoire de Franck SCHUTZ et Denis HOFFMANN du GCL lors du dix-neuvième Souvenir Christophe HUMBERT le Samedi 10 Décembre 2016.

Victoire d'Antoine CUNAT et Jean-François HARBONNET du GCL lors du dix-huitième Mémorial Philippe FRANCOIS le Samedi 7 Janvier 2017.

Victoire d'Antoine CUNAT et Denis HOFFMANN du GCL lors du dix-neuvième Souvenir Marcelle GALMICHE le Samedi 21 Janvier 2017 .

Victoire d'Antoine ARBOIX et Arnaud BERTRAND du GCL lors du deuxième Souvenir Mario RAMPAZZO le Samedi 4 Février 2017.

Victoire de Michel CLAUDEL et Daniel POIROT de LA BRESSE lors du sixième Souvenir Armelle RICHARD le Samedi 18 Février 2017.

Victoire de Patrick KIENTZY et Daniel POIROT de LA BRESSE lors du septième Souvenir Gilbert VERNIER le Samedi 5 Mars 2017.

Nous avons accueilli la première journée CDC VETERAN Division D2A le mardi 11 avril et la deuxième journée CDC OPEN Division D2B et DAMES Division D2B le dimanche 15 avril à 14h30. Laurence HARBONNET a remporté le tête à tête du club en disposant de Jean-François HARBONNET en finale et la consolante a vu la victoire de Patrice BOISSENIN face à Marinette VINCENT, ce concours s'est déroulé dans le boulodrome couvert le dimanche 22 octobre, 12 joueurs y ont participé.

Comme l'an passé à la demande de la Municipalité de RAMONCHAMP avec Frédéric VINCENT, Brigitte et Jean-Pierre RAMPAZZO le GCL a encadré 16 séances d'initiation Pétanque dans le cadre des NAP, par manque de volontaires cette action ne sera pas poursuivie en 2018.

Nous avons fait une demande d'organisation d'un CDC VETERAN et d'un CDC OPEN auprès du Comité des Vosges.

Nous avons aussi programmé l'organisation de concours sur invitations en hiver (8 doublettes homogènes) aux dates suivantes.

Samedi 4 Novembre Souvenir Maurice PERRIN.

Samedi 18 Novembre Souvenir Jean BRAGA.

Samedi 2 Décembre Souvenir Gaétan BIGARE.

Samedi 16 Décembre Souvenir Christophe HUMBERT.

Samedi 13 Janvier Mémorial Philippe FRANCOIS.

Samedi 20 Janvier Souvenir Marcelle GALMICHE.

Samedi 3 Février Souvenir Mario RAMPAZZO.

Samedi 17 Février Souvenir Armelle RICHARD.

Samedi 3 Mars Souvenir Gilbert VERNIER.

LA PETANQUE LOISIR

comptait 42 adeptes qui se sont retrouvés 43 fois chaque semaine le mardi de préférence de début septembre à fin juin pour la dix-huitième édition dotée du Trophée Pierre VINCENT.

Il a été remportée par Jean-Paul VINCENT qui devance dans l'ordre, Daniel PIQUARD, Denis HOFFMANN, Antoine CUNAT, Daniel REDOUTE, Daniel MORISOT, Marinette VINCENT, Arnaud BERTRAND, Antoine ARBOIX et Irène OUDOT; 36 joueurs y ont participé.

En plus cinq concours en doublettes ont été organisés les après-midi en plein air.

Samedi 6 Mai 2017 le dix-huitième Souvenir Michel NOEL a été remporté par Gérard COMTE et Brigitte RAMPAZZO.

Samedi 3 Juin 2017 le seizième Souvenir Manolo ESPINOSA a été remporté par Gérard COMTE et Brigitte RAMPAZZO.

Samedi 1er Juillet 2017 le troisième Souvenir Jean GENET a été remporté par Brigitte RAMPAZZO et Frédéric VINCENT.

Dimanche 23 Juillet 2017 le premier Challenge Pierre VINCENT a été remporté par Jean-François HARBONNET et Jean-Paul VINCENT.

Vendredi 15 Septembre 2017 le concours organisé pour les 400 ans de l'utilisation de la poudre noire dans les mines du THILLOT a été remporté par Jean-François HARBONNET et Jean-Paul VINCENT.

S'est déroulé également en interne depuis le matin en doublettes le vingt deuxième Souvenir Joël LAMBOLEY le dimanche 15 Octobre 2017 remporté par Antoine CUNAT et Brigitte RAMPAZZO.

Quatre Concours vacanciers ouverts à tous ont eu lieu les jeudis 20 et 27 Juillet et les 3 et 10 Août; 96 joueurs y ont participé mais très peu de vacanciers.

La saison prochaine est prévu la dix-neuvième édition du Trophée de la semaine, Trophée Pierre VINCENT les mardis.

D'autres concours seront organisés à des dates non encore programmées.

LE TENNIS DE TABLE LOISIR

Les séances se déroulent les mardis à partir de 16h30 sous la responsabilité de Brigitte RAMPAZZO.

LE SPORT-BOULES LYONNAISES COMPETITION

comptait 7 licenciés en 2017 soit un de moins qui n'a pas repris de licence.

Pour la dix-septième saison d'activité les résultats d'ensemble sont peu flatteurs.

Le meilleur résultat est une place en quart de finale au 32 doubles de VALDOIE le 22 juillet par Brigitte et Jean-Pierre RAMPAZZO .

Toutes compétitions confondues le GCL a participé à 18 concours.

Dans les Vosges GERARDMER (3), VINCEY (2), VITTEL (1) et LE THILLOT (2) ; en Meurthe et Moselle NANCY (1) et JARNY (1) ; dans le Haut-Rhin MULHOUSE (2) et COLMAR (1) ; dans le Territoire de Belfort VALDOIE (2) ; dans le Doubs MANDEURE (1) et BAUME LES DAMES (1) ; dans l'Aube BRIENNE LE CHATEAU (1).

Nous avons un des plus faibles effectifs du département et de la Ligue et nous sommes un des rares Clubs de la région GRAND-EST sans boulodrome couvert.

Quatre rencontres ont été organisées avec le soutien de certains commerçants et artisans du secteur et d'ailleurs.

Le Championnat ALSACE – VOSGES quadrettes M3 et M4 le dimanche 18 juin regroupant 60 joueurs; l'AS de VINCEY a remporté les deux titres.

Le quatrième Challenge Pierre POIGNET le jeudi 6 Juillet 2017 remporté par GERARDMER a réuni 11 Quadrettes venant des Vosges (3), du Territoire de Belfort (2), de Meurthe et Moselle (2), du Doubs (1), de Haute-Saône (1), de Moselle (1) et du Haut-Rhin (1).

Le Dimanche 16 Juillet 2017 le Challenge de la Ville du THILLOT a accueilli 21 Doubles venus de Meurthe et Moselle (1), de Moselle (1), de Haute-Saône (4), du Territoire de Belfort (5) et des Vosges (10) et a vu la victoire de VINCEY .

VALDOIE a remporté le Dimanche 24 Septembre 2017 le Challenge des Mynes du THILLOT qui a réuni 16 Quadrettes venant du Haut-Rhin (1), de Haute-Saône (2), du Territoire de Belfort (2), de Meurthe et Moselle (4) et des Vosges (7).

Le douzième trophée interne de la semaine les jeudis de mars à octobre ; trophée Roger MAISON a été remporté par Brigitte RAMPAZZO qui devance Antoine CUNAT, Jean-Pierre RAMPAZZO, Denis HOFFMANN et Irène OUDOT.

Sont programmés pour la prochaine saison :

Le cinquième Challenge Pierre POIGNET concours 16 Quadrettes Loisir le jeudi 5 Juillet 2018, le Challenge de la Ville du THILLOT concours 32 Doubles le dimanche 22 Juillet 2018 et le Challenge des Mynes du THILLOT concours 16 quadrettes le dimanche 23 Septembre 2018.

Le treizième trophée interne, trophée Roger MAISON les vendredis de mars à octobre.

SPORT ET VIE

Des randonnées pédestres certains mercredis sont organisées sous la responsabilité de Brigitte RAMPAZZO.

TRAVAUX ET MANIFESTATIONS

Les travaux programmés cette année, amélioration du sol du bouledrome couvert de Pétanque et changement des fenêtres de la grande salle afin d'améliorer l'isolation thermique ont été réalisés, pour 2018 il n'y a pas de grosses réalisations programmées.

Merci à tous ceux qui participent aux différents travaux d'entretien du bâtiment et des aires de jeux. Un grand merci également à ceux qui œuvrent pour que toutes les manifestations que nous organisons soient couronnées de succès.

Cette année le GCL a été présent le 2 septembre à la salle omnisports au FORUM des Associations du THILLOT et a participé activement le 16 septembre aux festivités marquant le 400ème anniversaire de l'utilisation de la poudre noire dans les mines de cuivre du THILLOT.

L'AVENIR

Le GCL est une association qui bouge toute l'année, pour preuves les calendriers des deux activités sportives « compétition » qui offrent une possibilité de rencontre chaque semaine.

16 000 kms ont été parcourus cette année pour fréquenter nos terrains de jeux que sont les nouvelles régions GRAND-EST et BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE, souhaitons que cela continue l'an prochain.

Nous sommes souvent sollicités pour participer à certaines manifestations locales, invitations que nous ne pouvons pas honorer car avant tout ce sont nos activités qui priment.

Le nouveau Conseil d'Administration complétera si nécessaire le calendrier des manifestations 2018 en veillant qu'elles soient de faisabilité simple et ne nécessitant aucune aide extérieure.

CONCLUSION

Nous enregistrons pour l'année prochaine plusieurs démissions de l'activité « Pétanque et Jeu Provençal Compétition », certains ont quittés la région et d'autres ne se plaisent plus chez nous.

Des arrivées, des départs c'est le lot de toute association, nous ne pouvons que leur souhaiter pleine réussite sous leurs prochaines couleurs.

Si on adhère à une association comme l'est le GCL c'est pour avoir des échanges avec des personnes qui n'ont pas forcément les mêmes origines, la même culture, la même philosophie ou bien d'autres choses que les nôtres mais on a tous besoin des uns et des autres quelles que soient notre habileté et notre capacité d'analyse pour pouvoir faire une partie de boules ou une partie de cartes.

Il y a forcément des gagnants et des perdants, des personnes plus performantes que d'autres il faut l'accepter sinon il vaut mieux se retirer plutôt que d'entretenir une atmosphère exécrable ce qui n'est bon pour personne.

Nous sommes propriétaires de nos murs donc sans contraintes calendaires alors sachons utiliser au mieux cette possibilité qui nous est offerte pour continuer à aller de l'avant.